



# Die Begründung der Wahlrechts-Vorlage.

In der allgemeinen Begründung des Wahlrechts heißt es:

Der Krieg, der auf allen Gebieten des öffentlichen und privaten Lebens unter Volk seine tiefgreifendsten Wirkungen äußert, führt auf das Grundgesetz der politischen Verfassung, die die Grundlagen des öffentlichen Rechts darstellt, die Grundlagen des öffentlichen Rechts darstellt, die Grundlagen des öffentlichen Rechts darstellt.



Zum Sturmangriff ausgerüstete Soldaten an der Westfront.

Während bisher das Wahlrecht infolge des Umbruchs der Staatsverhältnisse geändert wurde, ist im Laufe der letzten Jahre der Gedanke entstanden, das Wahlrecht auf seinen Grund zurückzuführen. Die Verhältnisse der Zeit sind so verschiedenartig geworden, daß der alte Staat sich nicht mehr als ein einheitliches Ganzes darstellen kann. Die Verhältnisse der Zeit sind so verschiedenartig geworden, daß der alte Staat sich nicht mehr als ein einheitliches Ganzes darstellen kann.

Während bisher das Wahlrecht infolge des Umbruchs der Staatsverhältnisse geändert wurde, ist im Laufe der letzten Jahre der Gedanke entstanden, das Wahlrecht auf seinen Grund zurückzuführen. Die Verhältnisse der Zeit sind so verschiedenartig geworden, daß der alte Staat sich nicht mehr als ein einheitliches Ganzes darstellen kann.

son kein so großartigen Helfer geben. Um helfen zu können, die ich oft genug habe, müßte ich mich von dem Ballon aus in einer Höhe von 1000 bis 2000 Metern aufhalten. Ich habe mich von dem Ballon aus in einer Höhe von 1000 bis 2000 Metern aufhalten. Ich habe mich von dem Ballon aus in einer Höhe von 1000 bis 2000 Metern aufhalten.

## Kriegsallerlei.

Wie ein ein mal haben Schenken. In manchen Jahren werden. Dort sollen alle Götterbesitzer verpflichtet werden, vom 1. Januar ab jede Waise, die mehr als 50 Pfennig 1/2 Liter kostet, eine Steuer von 5 Pfennig zu zahlen. Die Steuer soll in 10 Raten zu zahlen sein. Die Steuer soll in 10 Raten zu zahlen sein.

Die hohlen Phrasen des Verbandes. Der militärische Mitarbeiter des 'Neuen Courant' schreibt am 12. November unter der Überschrift: 'Sobald die "Einheitsfront" des Verbandes...'

Aus einem Londoner Kriegstagebuch 1917. Dem Kriegstagebuch eines Londoners im Jahre 1917 entnehmen die 'Daily News' folgende nicht große, aber sehr interessante Stellen: 15. Oktober. Den ganzen Tag habe ich die Arbeiter übermüdet, die mit der Herstellung neuer Waffen beschäftigt sind.



Victor von Scheffel's Werke. Diese neue billige Ausgabe von Scheffel's Werken, herausgegeben von Dr. Paul Wiesner, ist ausserordentlich gut ausgefallen. Wir bringen die Ausgabe nur zu einem Preis von nur 3 1/2 Mark beide Bände.



Die hohlen Phrasen des Verbandes. Der militärische Mitarbeiter des 'Neuen Courant' schreibt am 12. November unter der Überschrift: 'Sobald die "Einheitsfront" des Verbandes...'

Aus einem Londoner Kriegstagebuch 1917. Dem Kriegstagebuch eines Londoners im Jahre 1917 entnehmen die 'Daily News' folgende nicht große, aber sehr interessante Stellen: 15. Oktober. Den ganzen Tag habe ich die Arbeiter übermüdet, die mit der Herstellung neuer Waffen beschäftigt sind.

Victor von Scheffel ist ein großer berühmter deutscher Dichter, der in der ganzen Welt den Namen verdient hat. Seine Werke sind in jeder deutschen Sprache, in jeder Bibliothek und in jeder Schule zu finden. Wir bringen die Ausgabe nur zu einem Preis von nur 3 1/2 Mark beide Bände.